

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711044 - VIOLETTA MEITRIE SUGIANTO

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	prosedur belum dilakukan dgn legeartis dan lengkap, manajemen waktunya diperhatikan,
STATION ENDOKRIN	Anamnesis sudah cukup lengkap. Pemeriksaan kelenjar thyroid sebaiknya dilakukan pada posisi duduk. Lihat ukuran, konsistensi, ada nodul atau tidak. Terfiksasi atau mobile. Belum mengusulkan USG tiroid. Diagnosis yang tepat Goiter ya, ya sudah diralat. Edukasi dan planning sudah bagus.
STATION HEMATOINFEKS	okeeee... :) tetapi dosis obat yang diberikan masih kurang tepat
STATION INTEGUMENTUM 1	ax cukup baik. px fisik kurang lengkap. px penunjang benar, dx benar, dd benar 1. tx baru benar 1 jenis obat topikal
STATION PSIKIATRI	Anamnesis untuk kasus depresi jangan lupa ditanyakan untuk gejala utama (sedih, hilang minat dan kegembiraan, berkurangnya energi dan mudah lelah) dan gejala lainnya dari depresi (konsentrasi turun, PD turun, merasa bersalah dan tidak berguna, pesimistis, masa depan suram, nafsu makan turun, gangguan tidur, ide bunuh diri). pemeriksaan psikiatri: progresi pikir: masih realistis salah. (dalam domain progresi pikir apa yang seharusnya diperiksa dan dilaporkan?) tilikan 6 (salah). diagnosis sudah benar. resep sudah benar
STATION REPRODUKSI	Pemeriksaan status generalis belum dilakukan. UK kurang tepat sedikit
STATION RESPIRASI	anamnesis sudah cukup baik; PF= belum mencari tanda distres napas di hidung, PF lain cukup baik dan sistematis; interpretasi penunjang belum tepat; dx kerja dan dx banding belum sesuai; pelajari lagi konsep tatalaksana yang sesuai pada kasus ini
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap PF: lengkap PP: ok Dx benar dan salah satu DD tidak tepat Edukasi: cukup lengkap
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	survei primer: belum memastikan safety-cek respon-memanggil bantuan; seharusnya pakaian di buka, pemberian napas dari awal tidak masuk. napas berhasil diakhir.
STATION SISTIM INDERA	Ax: baik. Px: hati-hat yaa mba Vio saat membalikkan palpebra superiornya. jangan ragu2 atau takut2 yaa harus yakin. Dx : benar, lebih lengkap lagi disertai dengan bagian mata yg sakit mana. DD : 1 DD bl tepat. Tx : benar.
STATION SISTIM SARAF	ax lengkap, px fisik TTV ok, px refleks fisio ok tapi tdk dilakukan di dua sisi, px pato hanya 1 saja, px meningeal tdk dilakukan, dx dd ok, terapi ok
STATION UROGENITAL	Ax baik. Px belum dilakukan isneksi dan palpasi regio suprapublik. Px penunjang cocok. Dx sudah tepat